

# BIG ISSUE

## Koramil 23/Ceper Amankan Jalan Sehat Warga Meriahkan Hari Sumpah Pemuda

Budyanta - [KLATEN.BIGISSUE.ID](http://KLATEN.BIGISSUE.ID)

Oct 30, 2023 - 10:48



*Koramil 23/Ceper Amankan Jalan Sehat Warga Meriahkan Hari Sumpah Pemuda*

KLATEN - Dalam rangka memperingati hari Sumpah Pemuda ke-95 yang jatuh pada 28 Oktober 2023, Babinsa Koramil 23/Ceper [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten) Koptu Sarwono mengamankan kegiatan gerak jalan sehat warga yang bertempat di lapangan Desa Ngawonggo Kec. Ceper. (29/10/2023)

Saat dikonfirmasi, Kepala Desa Ngawonggo Noor Hafid Kalamulloh S.H mengatakan bahwa kegiatan gerak jalan yang dilaksanakan ini sebagai ajang mempererat tali silaturahmi diantara para Warga sekaligus Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke - 95.

Pelaksanaan kegiatan gerak jalan sehat peringatan Sumpah Pemuda ke 95 untuk mewujudkan visi dan misi Desa Ngawonggo terutama yang terkait dengan pembentukan watak, mental dan kepribadian kaum muda Indonesia yang memiliki semangat Bela Negara, Patriotisme dan Nasionalisme agar menjadi perekat bangsa,” ungkap Noor Hafid Kalamulloh, S.H

Sedangkan Babinsa Koptu Sarwono menyampaikan bahwa pelaksanaan jalan santai merupakan Mengenang Hari Sumpah Pemuda yang Jatuh Pada tanggal 28 Oktober 2023.

“Jalan sehat Kali ini salah satu untuk menumbuhkan rasa kebersamaan, persatuan dan kesatuan serta kedisiplinan bersama-sama Para muda dan Mudi Desa Ngawonggo,” ucap Koptu Sarwono.

“Dengan hadirnya pada kegiatan jalan sehat peringatan sumpah pemuda merupakan bagian dari upaya untuk lebih banyak berinteraksi bersama masyarakat dalam memantapkan kemandirian TNI bersama Rakyat,” pungkasnya.

Pada kegiatan gerak jalan sehat peringatan sumpah pemuda Desa Ngawonggo, menempuh jarak kurang lebih 2 km diikuti oleh para Warga, Pemuda Pemudi dan Karang Taruna dengan Rute yang dilalui Star dari Lapangan Ngawonggo Jln SD Ngawonggo, Jln. Masjid Ngawonggo, Jln. lingkaran Desa Ngawonggo dan kembali ke Finish di Lapangan Ngawonggo. (Red)